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Буквально на днях 
копилка спортивных 
достижений Саратов-
ской государствен-
ной академии пра-
ва пополнилась еще 
одной победой. Сту-
дент 2-го курса юри-
дического колледжа 
СГЮА Никита Яко-
венко завоевал золо-
тую медаль в личном 
зачете на финальных 
играх VI летней Спар-
такиады учащихся по 
фехтованию. 

В ТЕМУ

Вера ШАРАБАНДОВА

Пожалуй, это совершенно 
закономерно. Они просто 
не могли не внести свой 
вклад в такое масштабное 
для всей страны событие, 
как грядущая Универсиа-
да в Казани. ▼ 

- Само название Универсиады 
предполагает участие в ней сту-
денческого сообщества, - расска-
зывает проректор по воспитатель-
ной работе Саратовской государ-
ственной юридической академии 
Татьяна Кузнецова, - вне зависи-
мости от того, какой статус носит 
высшее учебное заведение. Спор-
тивные достижения студентов ака-
демии давно известны за предела-
ми нашей области и страны в це-
лом. Так что участие в Универсиа-
де в Казани - дело чести для наших 
спортсменов.

И действительно, с Татья-
ной Игоревной слож-
но не согласиться. 
У Саратовской го-
сударственной 
юридической 
академии к 
спорту в по-
следние го-
ды осо-
б е н н о е 
отноше -
ние. Соб-
ственно, 
традиции 
спортив-
ных дости-
жений бы-
ли сильны 
в этом вузе 
всегда, как бы 
он в разные го-
ды ни назывался. 
Однако новейшая 
спортивная исто-
рия для академии 
началась, пожалуй, 
с момента открытия физкультурно-
оздоровительного комплекса. Исто-
рия на качественно новом витке 
развития.

Напомним, что ФОК в юридиче-
ской академии появился в Балаков-
ском филиале в 2006 году. А спу-
стя год, в 2007-м, современный 
комплекс был открыт и в Сарато-
ве. Построены они были при актив-
ной поддержке Вячеслава Володи-
на, и в то время их без преувеличе-
ния можно было назвать револю-
цией в истории спортсооружений. 

ФОКи юридической академии и 
сегодня с полным правом можно 
назвать уникальными. Несколько 
спортивных залов, современное 

оборудование, удобные раздевал-
ки и душевые. А эксклюзивная стен-
ка для занятий альпинизмом - та-
кой вы не увидите ни в одном ФО-
Ке области!

Более того, буквально на днях 
стартовал еще один грандиозный 
спортивный проект академии: стро-
ительство бассейна на 5-й Дачной, 
неподалеку от лыжной базы СГЮА. 
Комплекс возводится в рамках реа-
лизации проекта «500 бассейнов», 
инициированного партией «Единая 
Россия». Размеры чаши бассей-
на предусматривают проведение 
соревнований на самом высоком 
уровне, а наличие специальных 
подъемников позволит посещать 
бассейн и людям с ограниченны-
ми возможностями. Впрочем, за-
ниматься спортом и просто попла-
вать в свое удовольствие в новом 
бассейне смогут не только студен-
ты и преподаватели академии, но 
и все желающие.

ВСЕ ДОРОГИ 
ОТКРЫТЫ

Сегодня для сту-
дентов академии, 

увлекающих-
ся спортом и 
здоровым об-
разом жиз-
ни, откры-
ты все до-
роги. Спор-
тивную сек-
цию мож-
но выбрать 
на любой 
вкус. Ведь 
на сегод-

няшний день 
в стенах ака-

демии рабо-
тает 32 учебно-

тренировочные 
секции по 24 видам 
спорта. Более 1600 
студентов регуляр-
но посещают трени-

ровки. Одних только весомых спор-
тивных «званий» в активе акаде-
мии - международный гроссмей-
стер по шахматам, более 30 ма-
стеров спорта и более 100 канди-
датов в мастера спорта. 

Только в завершившемся учеб-
ном году были проведены 2 меж-
факультетские спартакиады. 253 
студента первого курса пробова-
ли свои силы по 6 видам спорта, 
в межинститутских соревновани-
ях по 17 видам спорта принял уча-
стие 991 студент.

Активно принимая участие в го-
родских, областных и республи-
канских соревнованиях, сборные 
команды СГЮА хорошо известны  

своими победами. Из последних до-
стижений юристов «со спортивным 
уклоном» можно назвать «бронзу» в 
общекомандном зачете в комплекс-
ной спартакиаде вузов области по 
27 видам спорта и «серебро» в фе-
стивале первокурсников.

Всего за последний учебный год 
сборные команды Саратовской го-
сударственной юридической акаде-
мии принимали участие в первен-
ствах и кубках России среди сту-
дентов в 14 соревнованиях. В ито-
ге были заняты 3 третьих места, 4 
вторых и одно первое. Наивысшие 
результаты были продемонстриро-
ваны в таких видах спорта, как во-
лейбол (второе место в кубке Сту-
денческой лиги России среди муж-
ских команд), регбилиг (первое ме-
сто в Чемпионате России среди сту-
дентов), регби («серебро» в Первен-
стве федеральной лиги).

«ЗВЕЗДЫ» В АУДИТОРИЯХ
Немало в истории Саратовской го-

сударственной юридической акаде-
мии и, скажем так, личных спортив-
ных достижений. Выступая в составе 
сборных команд, настоящими «звез-
дами» стали: Лиана Горгадзе, заняв-

шая второе место на Кубке Россий-
ской Федерации по академической 
гребле, второе и третье места на 
Большой московской регате; Иван 
Фуфаев, завоевавший «бронзу» на 
большой московской регате; член 
сборной России по академической 
гребле Сергей Ляшенко; бронзовый 
призер юниорского Первенства Рос-
сии по самбо Артур Артенян.

А вот воспитаннику областной 
школы олимпийского резерва по 
боксу, студенту СГЮА Артему Че-
ботареву на предстоящей XXVII Все-
мирной универсиаде в Казани вы-
пала честь выступать под флагом 
сборной России. И здесь может 
возникнуть резонный вопрос: «А 
успевают ли все эти спортивные 
«звезды» учиться?».

- Мы ни в коем случае не можем 
допустить, чтобы на фоне всех 
спортивных достижений наших сту-
дентов пострадало образование, - 
в этом вопросе Татьяна Кузнецова 
весьма категорична. - Ведь основ-
ной целью академии все-таки явля-
ется подготовка специалистов, вос-
требованных во всех отраслях юри-
спруденции. Конечно, те несколь-
ко студентов, которые вышли уже 

на мировой уровень, занимаются 
по индивидуальным программам. 
Но, поверьте, спрашивают с них 
преподаватели ничуть не меньше, 
чем с их однокурсников.

ПРЕКРАСНОЕ ЛИЦО 
УНИВЕРСИАДЫ

Однако не стоит думать, что юри-
дическая академия на предстоящей 
Универсиаде будет представлена 
только спортсменами. В команду 
волонтеров Саратовской области 
вошли 7 студентов СГЮА. Обязан-
ности, которые будут возложены 
на них на соревнованиях, - самые 
различные. Это и организация ра-
боты с прессой и зрителями, и ло-
гистика, и даже участие в церемо-
нии открытия и закрытия соревно-
ваний. Пройдя конкурсный отбор, 
участница из команды волонтеров 
Екатерина Иваницкая была призна-
на лицом Универсиады.

Что ж, сегодня нам остается 
только пожелать им всем удачи, 
чтобы потом, после окончания этих 
главных для всех студентов стра-
ны соревнований, в который уже 
раз можно было сказать: «Виват, 
академия!».

Спортсмены СГЮА Спортсмены СГЮА 
едут на Универсиадуедут на Универсиаду

Ректор Саратовской государственной юридической 
академии, депутат Саратовской областной думы, 
доктор социологических наук, профессор Сергей СУРОВОВ:

- В академии всегда уделялось повышенное внимание не только подготовке высокопрофессиональ-
ных специалистов, но и гармоничному развитию личности наших студентов. Мы стараемся предоста-
вить им все возможности для раскрытия как творческого, так и спортивного потенциала. Ведь приоб-
щение к спорту воспитывает в молодых людях такие качества, как умение добиваться поставленной 
цели, работать в команде и нести личную ответственность, - качества, которые будут очень полезны 
для каждого из них по окончании вуза и в работе на ниве юриспруденции, и в жизни. 

КОМПЕТЕНТНОЕ МНЕНИЕ

Таким видят лицо 
Универсиады 

студенты СГЮА.

Артур Артенян. Иван Фуфаев. Сергей Ляшенко. Артем Чеботарев.

Будущие юристы всегда с удовольствием принимают 
участие в таких красочных спортивных мероприятиях.
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